

## 07/11/1997 VII CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A SU LLEGADA A VENEZUELA

Isla Margarita, 07-11-97

Quiero mostrar mi satisfacción por estar aquí, en Isla Margarita, en Venezuela, participando en la Cumbre Iberoamericana.

Para cualquier español llegar aquí es un motivo de extraordinaria alegría; pero si, además, se tiene la oportunidad de compartir, en esta tierra maravillosa, unas jornadas de trabajo con tantos amigos iberoamericanos, pensando en el futuro de nuestros países, en el futuro de todo el continente, es una satisfacción y un acicate mayor para cumplir bien nuestras tareas.

Quiero agradecer mucho, tanto el obsequio que he recibido, la distinción de Huésped Ilustre, las Llaves de la ciudad, como la acogida que he tenido en Venezuela, que es el mejor augurio de un éxito para esta Cumbre.

Muchas gracias a todos.